

JOSE MARIN CAÑAS EN EXCELSIOR

Es con gran júbilo que EXCELSIOR, comunica a sus lectores que, a partir de ahora, su página de comentarios se verá honrada con los artículos de José Marín Cañas.

Novelista prestigioso, autor de dos de las mejores obras que en el género ha producido la literatura costarricense ("El Infierno Verde" y "Pedro Arnáez"), ambas publicadas por editoriales españolas), periodista de larga y fructífera carrera, introductor del tabloide en Costa Rica Marín Cañas es Académico de La Lengua, y uno de los dos costarricenses poseedores del Premio Nacional de Cultura Magón



José Marín Cañas

José Marín Cañas en Excelsior

(Viene de Primera Página)

Ha sido profesor de periodismo en la Universidad de Costa Rica, y en la actualidad desempeña la secretaría general del Instituto Costarricense de Cultura Hispánica.

Su irrupción en las letras costarricenses en 1928, al ganar un concurso nacional con su cuento "Rota la Ternura", está generalmente considerada como el comienzo de una renovación total de nuestra literatura, que dejó atrás a partir de esa fecha el costumbrismo. Marín Cañas fue también, en años pretéritos, autor teatral, que obtuvo magníficos éxitos en los escenarios, con obras como

"En Busca de Candidato", "Como Tú", "Un Picnic Delicatessen", y "El Tesoro de la Isla del Coco"

Además de sus citadas novelas, es autor de numerosos otros libros: "Los Bigardos del Ron", "Lágrimas de Acero", "Tú la Imposible", "Coto", "Pueblo Macho", "Tierra de Conejos" y "Ensayos", entre otros.